



Vincenzo d'Andrea, nouveau Directeur Commercial du Château Lascombes

Le renouveau de Château Lascombes se poursuit avec l'arrivée de Vincenzo d'Andrea, nouveau Directeur Commercial du domaine, à compter du 1^{er} février 2025.

Agé de 37 ans, Vincenzo d'Andrea a débuté sa carrière dans le monde des grands vins par un diplôme en Œnologie obtenu à Florence, suivi d'études avancées en Gestion des Exportations de Vins. Il a démarré son parcours professionnel en 2013 au Piémont avec Prunotto - Marchesi Antinori avant de revenir en Toscane, où il a occupé ces dernières années le poste de Directeur des Ventes et du Marketing chez Bibi Graetz.

« Nous sommes ravis d'accueillir Vincenzo d'Andrea à Lascombes et nous croyons fortement en ses compétences acquises à l'international ainsi qu'en sa connaissance du fonctionnement de la place de Bordeaux grâce notamment à son travail de distribution des marques de Bibi Graetz auprès des négociants bordelais » précise Axel Heinz, Directeur Général de Château Lascombes.

En tant que réel renfort des équipes déjà en place, ses missions principales seront dédiées au développement commercial des différents marchés afin de redonner aux vins de Château Lascombes la place qu'ils méritent, notamment en France et en Europe.



« Je suis ravi de rejoindre l'équipe de Château Lascombes et de contribuer à l'évolution de cette marque exceptionnelle. J'ai une grande admiration et un profond respect pour Axel Heinz et j'ai hâte de collaborer avec lui pour soutenir la vision du propriétaire, Monsieur Gaylon Lawrence, Jr., en travaillant ensemble pour faire de Lascombes une référence d'excellence sur la scène mondiale »

Vincenzo d'Andrea

Situé à Margaux, au cœur du Médoc, Château Lascombes, 2^e Grand Cru Classé en 1855, exprime une longue histoire, marquée par des propriétaires audacieux et un terroir emblématique de 115 hectares de vignes.

Depuis 2022, un ambitieux renouveau familial est engagé avec le propriétaire Gaylon Lawrence, Jr., amoureux de Bordeaux et le winemaker Axel Heinz, en provenance de Toscane où il a ébloui le monde du vin pendant près de vingt ans.
